



# Alito dejó mal a Beatriz y al PRI, afirma Lerdo de Tejada

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**LA INTERVENCIÓN** adelantada del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, sobre los resultados en el Frente Amplio por México sólo metió al proceso en una "controversia inútil", dejó "mal" a Beatriz Paredes, al partido y al propio Alito, consideró Fernando Lerdo de Tejada.

El exvocero presidencial zedillista y miembro de la corriente crítica a la dirigencia tricolor señaló que ya era evidente que la ganadora de la consulta interna iba a ser la panista Xóchitl Gálvez, por lo que la intervención de Moreno Cárdenas "no ayudó en nada, por el contrario lo pone en duda porque no tenía caso meter al proceso en esta controversia inútil... (No tuvo) ningún propósito, con ningún sentido político".

"En lugar de ayudar, vino a cuestionar el proceso y a meterlo en este torbellino de dudas y de críticas que se hubieran podido, muy fácilmente, superar si el proceso llegara al final", dijo en entrevista con *La Razón*.

Reclamó que el PRI tampoco ganó algo "de este show" y sólo se dejó "en ridículo" a Paredes Rangel, mientras que Moreno Cárdenas "queda como el hombre que da con el dedo lo que le parece".

A pesar de condenar lo hecho por el líder priista, Lerdo de Tejada coincidió en que ahora no tiene caso seguir con el proceso porque ya se hizo un gran gasto en la



“

(ALITO MORENO) no ayudó en nada, por el contrario lo pone en duda porque no tenía caso meter al proceso en esta controversia inútil... (No tuvo) ningún propósito, con ningún sentido político

**Fernando Lerdo de Tejada**

Integrante del Frente Amplio de Renovación del PRI

”

preparación, el cual aumentaría de ejecutarse el proyecto completo.

En cuanto a la candidatura de Gálvez Ruiz, dijo que quienes conforman el Frente Amplio por la Renovación (FAR) están de acuerdo con que ella encabece al FAM y que se haya dado un proceso para involucrar a la sociedad civil.

Consideró que la panista será una "extraordinaria candidata" que construirá una nueva fórmula para ganar los procesos electorales del próximo año.

Aseguró que no resulta un inconveniente que ahora el partido apoye una candidatura de alguien que no milita en sus filas, pues es algo que ya ha ocurrido como con el exaspirante José Antonio Meade.

Sobre Paredes Rangel, dijo que ella es necesaria por su experiencia y conocimiento, por lo que espera que su pronunciamiento sobre no buscar ningún cargo no signifique que dejará de participar en la política mexicana.